



国際化時代へ向けて初日の出

## 国民の期待に応える

## 教育改革を

文部大臣 石橋一弥



## 年頭の所感

平成二年の新春を迎えて、國民の皆様に心からのお喜びを申しあげます。

我が国が、二十一世紀に向けて、創造的で活力ある豊かな社会を形成し、国際社会に積極的に貢献していくとともに、一人一人の国民が、その生涯にわたり、潤いと生きがいをもつて、層充実した生活を営むことができるようになります。これまで、我が国の教育は、教育関係者はもとより、国民

我が国が、二十一世紀に向けて、創造的で活力ある豊かな社会を形成し、国際社会に積極的に貢献していくとともに、一人一人の国民が、その生涯にわたり、潤いと生きがいをもつて、層充実した生活を営むことができるようになります。これまで、我が国の教育は、教育関係者はもとより、国民

の理解と熱意により、著しい発展を遂げてきましたが、他方において、国際化、情報化、高齢化など目まぐるしく変化する社会環境の中で、教育の現状において種々の課題を抱えていることをしっかりと受け止め、真に国民の期待に応える教育改革を進めていきたいと思います。

文部省においては、臨時教育審議会の答申等を踏まえ、各般の施策を着実に進めています。今後とも、新しい時代に対応する教育の在り方を見据え、次代の我が国社会を担うべき、さわしい、くましく活動できる豊かな心を持ち創造性に富んだ青少年の育成を目指して、教育改革への取組みを強化してまいります。生涯学習の推進につ

発行所 財団法人 全国修学旅行研究協会 発行人 前田寛 東京都千代田区西神田8-7(福ビル) 電話(062)2426-2932 振替

(262)6-36337

修学旅行新聞

修学旅行は、学習を社会に移したもので、生活指導及び集

上極めて重要な仕事である。

従つて修学旅行を安全かつ有効に実施するための企画及び

運営を科学的に調査研究して、常にその改善努力しつつ教

育効果の充実向上を図ることは必要であり教育界に課せられた

責務である。

(財団法人 全国修学旅行研究協会の趣意書から)

修学旅行は、学習を社会に移したもので、生活指導及び集

上極めて重要な仕事である。

従つて修学旅行を安全かつ有効に実施するための企画及び

運営を科学的に調査研究して、常にその改善努力しつつ教

育効果の充実向上を図ることは必要であり教育

